

Para contribuir al desarrollo de la ACP, en la Junta Directiva me propongo:

- Continuar el proceso de visualización a nivel nacional y principalmente regional.
- Apoyo a las actividades regionales, departamentales en salud mental, promoción y prevención, psico educación.
- Fomentar en la región la importancia de estar agremiados, la importancia de tener el reconocimiento de la ACP a nuestra labor diaria, tanto en lo académico como en lo gremial que últimamente ha venido fortaleciéndose.
- Soy Psiquiatra Infantil, entonces parte de la labor será seguir posicionando esta segunda especialistas y apoyar las otras segundas especialidades que han venido fortaleciéndose y trabajando arduamente en muchos campos de la Psiquiatría, lograr su visibilidad y el trabajo conjunto con la ACP.
- La ACP tiene fines académicos, desconocidos para muchos. Continuar fortaleciéndolos, dándolos a conocer en la región, para vincularnos en actualizaciones, congresos, reuniones, foros y demás.